



# やぐもだい

令和6年6月28日  
調布市立八雲台小学校  
校長 上田 義孝  
<http://www.chofu-schools.jp/yagumodai-sho/>



## 梅雨から夏へ

校長 上田 義孝

平年より遅い梅雨入りとなりました。蒸し暑い日が多くなり、子どもたちの体調を心配する日が続いています。雨の日が続いた後、梅雨明けが発表される前に、とても暑い日が来ることがここ数年続いています。そして、夏休みの始まりに合わせるように梅雨明けを迎えることが多いです。1学期の終業式は7月19日（金）です。その日まで、学校では熱中症予防に注意をするとともに、健康に気を付けて過ごせるよう指導を行ってまいります。

7月初旬より八雲台小学校の校舎外壁及び屋上防水改修工事と、水道の直結化工事が行われます。

校舎全体に足場を作り、様々な技法で外壁等の改修を行います。児童の授業や地域の行事等に可能な限り配慮をしつつ、安全第一で工事を進めますので、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、この工事は天候等により、2月末までかかることも考えられるとのことです。学校内でも、繰り返し安全指導を行ってまいります。

さて、夏休みも近づきました。夏休みは学校という時間や場所から離れ、子どもたちが家族とともに、自分自身の時間や場所を充実できる貴重な時です。様々な発見や、挑戦などを通して、自分だけの自分らしい夏の思い出作りをしてほしいと思います。子ども時代の夏休みの思い出は、大人になっても心に残っているものです、その思い出が自分のキャリアにつながるかもしれません。今年の夏休みが子供たちにとってすてきな、そして思い出に残る夏休みとなることを願っています。

保護者の皆様にはお願いです。暑くなると涼しさを求め、近くの川に出かけることもあると思います。水難事故は子どもたちの命にかかわります。お出かけの際には、子どもたちだけで行かないなど、保護者の皆様がお子様から目を離さないようお願いいたします。また、夏になると日が長くなり開放的になる時期です。子どもたちだけで遅くまで外出していると不審者等に遭う可能性も高くなります。外出先を伝えること、決められた時間までに帰宅すること等、ご家庭で約束し、危険から回避するようにしてください。交通事故は大けがや命の危険に直結します。自転車での事故は被害者にも加害者にもなります。お子さんが自転車で出かけるときには、交通ルールを守ること、ヘルメットを着用することなどをご指導ください。

事故等を防ぐためには、子どもたちへの事前の声掛けが何より有効です。声掛けをするだけで子どもたちは意識をします。子どもたちが事故等に遭わず、元気に過ごしていけるよう、学校でも繰り返し指導してまいりますので、ご家庭でも声掛けをよろしくをお願いいたします。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様には、今学期の本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。